

- ・自分や友だちを大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・かいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



11月29日(金) 1年家庭教育学級

11月29日(金) 水郷小見川青少年自然の家で家庭教育学級を行いました。子どもたちは保護者と一緒に「魔法のせっけん作り」を行ったり、友達同士でせっけんを交換したりしていました。親子で話し合いながら共同で作った魔法のせっけんは、その時間と共に子どもたちにとって大切な宝物になりました。



12月6日(金) 校内マラソン大会

12月6日(金) 晴天に恵まれ安全協会、駐在所、青少年相談員、PTA 役員、保護者、地域の皆様に見守られる中、今年も例年通りのコースにて校内マラソン大会を実施しました。今年は平日開催としましたが、皆様の御協力もあり、無事に終えることができました。誠にありがとうございました。

1・2年生を皮切りに、3・4年生、5・6年生の順に発走しました。子どもたちは沿道からの温かい声援を力に変えて最後まで走り切ることができました。さらに、中学年の部で男女1名ずつ、高学年の部でも男女1名ずつの合計4名が新記録賞を受賞しました。大変力強い走りでした。



タブレット端末持ち帰りから1年

昨年の12月1日（金）からタブレット端末の本格的な持ち帰りを始めました。

安全かつ効果的に使用できるように、情報モラル教育を推進しております。冬休み中にも持ち帰りますので、御理解御協力の程、よろしくお願いいたします。

12月2日（月）～12月13日（金）

おはなし週間（教育相談週間）

2週間に渡り教育相談を実施いたしました。担任が児童一人一人と悩みや相談事などについて話し合いました。

児童にとって学校が温かく安心した場所になるように、職員一同取り組んでおります。御相談等ありましたら、遠慮なく声をかけてください。

郡市 PTA 研究大会

12月7日（土）山田公民館において、香取郡市 PTA 研究大会が行われました。今年度、本校の坂本 PTA 会長が、郡市 PTA 会長を務めております。当日は、人権作文入賞者の紹介や小見川中央小学校 PTA による調査研究発表、そして、鎌田敏様（こころ元気配達人）による講演がありました。

本校 PTA 役員の皆様にも多数、御参加いただき大会運営に御尽力いただきました。お陰様で盛会のもと終えることができました。ありがとうございました。

市青少年のつどい大会（ヘルスバレー）で優勝！ 県大会出場へ

12月8日（日）香取市民体育館で香取市青少年のつどい大会に香取小学校の有志の児童が参加しました。6年生チーム・5年生チーム・4・5年生連合チームの3チームが香取小学校から参加をしました。

どのチームも互いに声をかけ合ってプレーしていました。その結果、6年生チームがわらびが丘小学校チーム・北佐原小学校チームとの決勝戦で見事2勝し、優勝することができました。チームを御指導、御声援いただいた皆様のおかげです。ありがとうございました。

優勝チームは、2月に流山市で行われる県大会に香取市代表として出場します。



1月の主な行事予定

6日（月）休業明け全校集会・短縮日課（給食無） 7日（火）短縮日課（給食無）
8日（水）書き初め会 10日（金）集金引き落とし 14日（火）～17日（金）書き初め展
14日（火）千葉工大出前授業 15日（水）読み聞かせ、SC 来校
16日（木）車いす体験教室（5年） 22日（水）全校音楽集会、PTA 広報委員会
23日（木）人権教室 27日（月）委員会 29日（水）代表委員会 30日（木）家庭教育学級（ヤクルトおなか元気教室） 31日（金）4年校外学習（伊能忠敬記念館）